



Nuage, le chaton du jardin

Sacha et Romy adoraient jouer dans leur grand jardin. Le soleil brillait, et les rires des enfants remplissaient l'air tandis qu'ils couraient entre les fleurs colorées et les buissons touffus.

Soudain, un petit bruit attira leur attention. "Qu'est-ce que c'est ?" chuchota Sacha. Romy tendit l'oreille. Le son venait de derrière le grand buisson de roses.

Ils s'approchèrent doucement et écartèrent les branches. Là, blotti, se trouvait un tout petit chaton aux yeux tristes, plus gris qu'un nuage d'orage. Il miaula faiblement.

Le chaton, si petit et fragile, leva sa tête. Il s'approcha de Romy et lécha doucement ses doigts. "Il a faim, Sacha," dit Romy, le cœur serré.

Sans hésiter, les enfants coururent vers la maison. "Un bol de lait !" s'écria Sacha. Romy attrapa un petit bol et Sacha versa le lait avec précaution.

Ils revinrent en courant vers le buisson. Dès que Romy posa le bol, le chaton se précipita et but goulûment. Son petit museau devint tout blanc de lait.

Sacha et Romy éclatèrent de rire en voyant sa petite moustache laiteuse. Le chaton, rassasié et content, se roula en boule au pied du buisson.

En quelques instants, il s'endormit profondément, un petit ronronnement doux s'échappant de sa gorge. "On dirait un petit nuage endormi," dit Sacha. "Appelons-le Nuage !" proposa Romy.

Les enfants se regardèrent. "On doit demander à Maman et Papa si on peut le garder," dit Romy. Ils coururent à l'intérieur, le cœur battant d'espoir.

Leurs parents, touchés par l'histoire du chaton, acceptèrent avec un grand sourire. À partir de ce jour, Nuage devint un membre de la famille, et chaque jour, Sacha et Romy jouaient avec leur nouvel ami à quatre pattes.